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■《小区问题多 业主盼改善》后续

灯光闪烁声音闹 广告屏扰民惹人烦
相关部门：将对广告播放时间做出科学合理的要求

城管现场查看
约谈违建业主

□文/图 本报记者 于文博

王保军，河南丫丫熊电子商务有限
公司创始人之一，因为常年戴眼镜，被
业界人士送了一个外号“眼镜哥”。
2016年7月，王保军和朋友成立了河南
丫丫熊电子商务有限公司，以漯河食品
工业为基础，以电商为切入点，通过线
上、线下双重渠道进行食品销售。目
前，丫丫熊每月的发货额达到150万元
至200万元，产品销往全国各地，成功
地在行业中站稳了脚跟。8月16日，记
者采访了王保军，倾听他的创业故事。

从传统营销到品牌运营

丫丫熊是一家电子商务有限公司，
它以丫丫熊作为品牌，和其他生产企业
形成合作伙伴，帮助它们在线上、线下
进行销售。目前，丫丫熊旗下有曲奇饼
干系列、糕点系列和面包系列产品。作
为公司的创始人之一，王保军一路走
来，经历了无数坎坷。

创业之前，王保军在销售行业工作
多年，2014年，他萌发了创业的念头，
开过苏打水厂，运营过营销策划公司。
2016年，他和朋友经过多方考察，决定
成立河南丫丫熊电子商务有限公司。

“我以前做传统销售时，大部分是
推销自己企业的产品，现在我们的公司
要运营品牌，既要找生产商，还要寻找
经销商。”王保军说，公司刚刚成立
时，只有他和朋友两人，为了打开局
面，他和朋友在全国寻找产品，经过一
个多月的奔波，最终在 30 多家厂家

中，选定了浙江嘉兴一家工厂生产的夹
心曲奇饼干。

“这一款产品质量口感好，就是价
位有些高。”王保军说，为了增加销售
量，他们将这款饼干的名字改为“有心
曲奇”，将散称的销售方式改为定量
装。产品经过重新包装、策划，在市场
上广受欢迎。

将食品作为销售主产品

公司成立之初，王保军和朋友就将
食品作为公司销售的主产品，一来王保
军对食品行业比较熟悉，二来考虑到漯
河是食品名城，在食品工业上有着良好
的基础。“有心曲奇”推入市场后，因
为生产成本高，不利于进行大面积推
广。2017 年，经过多番考察，王保军
推出了手撕面包系列产品。该产品一经
推出，就给丫丫熊带来了大量粉丝。

“我们都说它是我们的流量产品。”王保
军说，在 2017 年天猫购物节中，手撕
面包系列产品一天的销售额达到了 71
万元，刷新了公司的销售记录。

曲奇饼干系列和手撕面包系列产品
的成功，更坚定了王保军对食品销售方
向的信心。随后，他又推出了糕点系列
产品。2018 年的漯河食博会上，王保
军整合产品，以良好的品牌口碑和过硬
的质量，得到了经销商的认可。

品牌要有长久的生命力，就要有过
硬的产品。王保军对产品质量把控相当
严格。为了生产出品质、口感都过硬的
红豆手撕面包，王保军与工艺工程师同
吃同住数日，熬过不少通宵。“对待产

品，我们宁可不做，也不做烂货，产品
的品质是公司的生命线，这是我们的底
线。”王保军说。

努力打造著名品牌

“我们自己不生产产品，我们做的

是品牌。”介绍公司时，这是王保军说
的第一句话，采访当天，他穿着一件公
司的文化衫，上面印着一个憨态可掬的
熊猫，那是公司的 LOGO。为了将丫
丫熊打造成驰名品牌，王保军常年保持
着学习的习惯，每天不管多忙，他都要
抽出时间读书、看报，了解时事，关注
行业信息。

工作虽然繁忙，但王保军还将许多
时间投入到公益事业。“力所能及帮助
他人，是我们回报社会的方式之一，已
经成为公司的文化，我们做的是服务行
业，爱心应该成为员工必备的素质之
一。”王保军说。

目前，丫丫熊电子商务有限公司设
有丫丫熊天猫旗舰店、丫丫熊京东旗舰
店、丫丫熊淘宝店等，拥有专业的运营
团队。2017 年12 月，公司成立了丫丫
熊线下运营中心，两条线运营，快速地
推动了丫丫熊的品牌影响力。

“对我来说，现在还处于创业初
期，我们公司规划，要在3年内，实现
营业额5000万元，争取5年内把丫丫熊
打造为休闲食品著名品牌。”对于未
来，王保军信心满满。

王保军：打造丫丫熊品牌 助力漯河发展
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□文/图 本报记者 潘丽亚

“交通路沙河桥桥北有一大块广告
屏，广告屏的灯光晚上照进我们小区
居民楼里闪个不停，加上声音，影响
晚上休息，希望有关部门能管一下。”
8 月 20 日上午，家住市区黄河路兰乔
圣菲小区的张女士致电本报热线，诉
说她的烦恼。

广告屏灯光闪烁

当天晚上8点，记者来到市区交通
路沙河桥桥北附近，看到一块大型液
晶广告屏正在播放广告，随着广告画
面的变化，光线也忽明忽暗，闪个不
停。

记者发现，这块大型广告屏位于
交通路沙河桥桥北东侧游园内，广告
屏斜对着对面的兰乔圣菲小区，相隔
几十米，由于张女士家所在的楼前没
有遮挡，加上广告屏比较高，位于高
层的张女士家，能清晰地感受到广告
屏的光线。

“虽然我们这栋楼不临街，但我们
小区的楼是相互错开的，所以我们这
栋楼南边比较空旷，晚上的时候这个
广告屏就特别亮。”张女士对记者说，
白天还好说，晚上就特别“闹心”
了。广告屏正对着窗户，每天晚上，
随着灯光变化，家里也像开着霓虹灯

一样晃眼。

声音影响居民休息

让张女士和邻居们难以接受的
是，除了晃眼的光线，循环播放的广
告声音也让她们很受折磨。“我们本来
就离黄河路近，桥头附近又是比较热
闹的区域，广告屏不停地播放广告，
耳朵真是受不了。家里的门窗都关上
还能听到声音。窗帘虽能阻隔一部分
光线，但无法阻隔噪声，影响休息不
说，孩子做作业也静不下心来。”兰乔
圣菲小区的居民王女士说。

根据规定晚上会关闭

8月21日上午，记者多方查找，找
到了经营广告屏的广告公司。该公司相
关负责人表示，这个上广告屏每天晚上
9 点半到早上 7 点半的时段是关闭的，
而这个时段也是根据之前我市创建卫生
城市和文明城市时的要求设定的，因为
这个广告屏播放的不全是商业广告，有
一半的内容是公益广告。

该负责人表示，进入冬季后，他们
还会根据实际情况将广告屏提前关闭。

同时，记者也将此事反馈给了市
城市管理局综合执法支队郾城大队。
相关负责人表示，户外广告的管理职
责刚移交给他们，目前正在对这些户
外广告尤其是多媒体广告屏进行排
查、统计，下一步会根据相关管理规
定，对广告屏的播放时间做出更科学
合理的要求。

本报讯（记者 尹晓玉） 8月21日，
本报 06 版刊发了 《小区问题多 业主盼
改善》的新闻，报道了淞江芳园东区部
分业主私搭乱建。当天上午 9 点，市城
市管理局综合执法支队郾城大队的执法
人员来到淞江芳园东区，在11号楼和12
号楼楼前现场查看，确定两户业主私自
搭建的玻璃棚系违章建筑。

执法人员随后发现，12号楼的业主
家中没人，11 号楼的业主是一名老人。
执法人员要求拆除违建玻璃棚时，这名
老人说，很多人都搭了棚子，好不容易
才搭好，可以想办法采取一些措施，在
下雨天减少噪音，减少对楼上住户的影
响，但不同意拆除。

执法人员告诉记者，这两天他们会
继续同业主进行约谈，劝说业主同意拆
除违章建筑。如果业主阻碍，需要向上
级部门申请获批，才能强行拆除。

“一旦违章建筑建成，再协调拆除就
比较麻烦。所以，我们正在制定综合治
理方案，争取通过加强与小区物业公司
的联系，从源头上治理小区乱象。”执法
人员说，如果发现业主私搭乱建，物业
可向城管部门举报，他们会第一时间到
现场拆除正在建设中的违章建筑，不让
新的违章建筑出现。沙澧河手机客户端
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